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Ci sono alcune persone che pensano che se vuoi essere un Satanista Spirituale devi 
imporre a te stesso di essere in qualche modo perfetto o essere ad uno standard perfetto.

Quanto sopra è irrazionale. La perfezione è una realtà potenziale, e le cose potenziali 
nascono poco a poco. Poco a poco significa che vengono costruite, non accadono 
improvvisamente. Gli Dèi non si aspettano da noi la perfezione istantanea o qualcosa del 
genere. Sanno esattamente cosa aspettarsi da noi. Il loro unico requisito è che avanziamo 
e che non rimaniamo stagnanti.

Naturalmente il ritmo e il modo in cui avanziamo cambia con il tempo, non diversamente 
da come nei primi mesi di allenamento fisico il tuo allenatore chiede poco, ma dopo che 
uno diventa più forte, devi continuare ad aumentare la tua dose, la qualità dell'allenamento 
ecc.

Come un perfetto allenatore sa cosa aspettarsi dal suo allievo, così gli Dèi hanno una 
buona stima di ciò che possiamo o non possiamo fare in un dato momento. Nessuno sarà 
giudicato o trattato aspramente se non è all'altezza di uno standard che non ha basi nella 
realtà dei fatti.

Alcune persone interiorizzano la cosa nel modo sbagliato, e vanno agli estremi. Invece di 
concentrarsi sul diventare migliori, le persone nuove estrapolano i loro desideri di crescita 
troppo lontano nel futuro, e si biasimano per non essere ciò che oggettivamente non 
possono ancora essere. Tutto ciò può creare molta tristezza.

Per capire come si deve progredire, bisogna farlo in modo equilibrato e fattibile. L'obiettivo 
più grande di dove si vuole arrivare in qualsiasi cosa si faccia, dovrebbe rimanere lì per 
motivare una persona a raggiungerlo. Ciò che gli Dèi si aspettano dalle persone e che li 
rende felici, è che le persone facciano qualcosa per avanzare ogni singolo giorno.

Sono stato personalmente il più duro giudice e critico di me stesso qui, e mi ci è voluto 
molto tempo per capire e applicare quanto sopra. Fissare grandi aspettative su se stessi è 
la chiave del successo, ma se ci si spinge più di quanto si possa sollevare, ci si consuma 
e si crolla sotto i fallimenti.

La storia umana è stata piena di molti errori. La maggior parte di questi errori che l'umanità 
fa e le persone fanno, è dovuta alla mancanza di comprensione, alla mancanza di 
conoscenza e a molti altri fattori. L'ambiente è anche impostato socialmente per spingere 
le persone a commettere errori, più di quanto sia creato per aiutare le persone a fare la 
cosa migliore per se stesse. Questa è la natura a questo punto, e noi impariamo facendo 
errori e/o fallimenti.

Le uniche persone che dovrebbero essere gravemente spaventate dagli errori sono quelle 
che non vogliono davvero fare nulla di buono/giusto. In questa categoria di persone, ogni 
errore in più gli sta scavando ulteriormente la fossa. Per la persona che corregge i propri 
errori, ogni errore è un processo di apprendimento per fare le cose correttamente.
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Infine, ci sono alcune persone che pensano che gli Dèi stiano giudicando i nostri errori. 
Questo sarebbe il caso quando essi li coinvolgono e in qualche modo influiscono 
negativamente su tutto il mondo o su molte persone, ma anche quando ciò che è "Loro" è 
in qualche modo colpito.

In altre parole, non puniscono veramente le persone, poiché gli errori in sé sono costosi, 
ma se uno si rovina non avanzando, ciò è molto spiacevole per gli Dèi.

Ci sono anche molti umani delusi che non possono vedere i loro errori, ammetterli, e una 
piccola categoria di umani che credono di avere sempre ragione. Tali persone sono il più 
delle volte una causa persa. Ne ho incontrati molti nel corso degli anni che insistono nel 
dire che hanno sempre ragione e non sbagliano mai. Tali livelli sono da delusi.

Nei miei primi anni da Satanista, specialmente i primi anni, pensavo di essere il più 
potente sulla Terra. Questa sensazione è illusoria e nasce da un afflusso di potere sui 
meditatori, più altri tratti di personalità. Si supera rapidamente e si cura aumentando il 
potere e poi confrontandosi con quello che si era prima.

In termini materiali questa è la persona che va 6 mesi in palestra e passa 1 ora ogni giorno 
allo specchio dicendo che ha il miglior fisico che ci sia. Non è così. Ma questo lo si capisce 
dopo essere andati in palestra per tipo 5 o 10 anni. Quando sei dentro da 10 anni, non 
pensi nemmeno a queste questioni, perché semplicemente "sei" quello che stavi 
perseguendo.

Altrettanto delusa è anche una specifica categoria di persone che pensa di non fare mai 
abbastanza, di fare sempre male, o di non fare mai le cose a un livello prestabilito 
immaginario. L'immaginazione del livello perfetto è lì per noi per inseguirlo e fare del 
nostro meglio per raggiungerlo. Ma questo richiede lavoro e sì, molti errori lungo la strada.

Non arriverete ai vostri obiettivi senza fallimenti ed errori. Le persone che dicono di non 
aver mai fallito vi stanno mentendo. Ma quello che potete aspettarvi dopo un po' è che, 
diventando migliori, fallirete meno. Saprete anche come affrontare i fallimenti e ricavarne 
qualcosa di buono.

L'equilibrio tra l'attenersi al giusto e l'allontanarsi dai propri errori, è da qualche parte tra la 
comprensione e la tolleranza di se stessi, e il desiderio di avanzare e migliorarsi. Come in 
tutte le questioni, qui è necessario un equilibrio.

Quello che intendo indicare qui, è che alcune persone si rilassino. Alcune persone a volte 
scrivono molte cose come se pensassero che sia richiesto loro di diventare George 
Washington nei prossimi 3 mesi dal nulla. Non è questo il caso.

Gli Dèi non hanno richieste irrealistiche o estreme. Ma vi mostreranno come raggiungere il 
vostro potenziale e a volte questo potrebbe essere fuori dalla vostra zona di comfort. 
Tuttavia, non sarà folle o irrealistico e si aspettano che percorriamo il cammino con le 
gambe che abbiamo, non con quelle prese in prestito o non esistenti.

In generale ho anche riscontrato che i problemi che molte persone sperimentano nel 
autocolpevolizzarsi per non raggiungere la perfezione sono psicologici. Questi possono 
provenire da genitori che evitano costantemente il bambino e da squilibri nella ricezione 
dell'amore nel bambino o dal suo ambiente.



Il nostro sistema in questa società punisce severamente le persone per gli errori, ma il 
buon lavoro non viene premiato altrettanto bene. È più facile diventare un senzatetto se fai 
degli errori nel tuo lavoro, che salire in alto per aver mantenuto, per esempio, un 
rendimento adeguato per tutto il tempo.

Citerò i dettagli in un altro post, ma molto di questo ha a che fare con ciò che Thoth ha 
descritto in Ermete Trismegisto. Il nostro pianeta è, in un certo senso, troppo in sintonia 
con gli aspetti inferiori di distruzione e negatività per ora [il nemico è anche responsabile, 
ma questo era anche il caso nel precedente eone dei Pesci]. Ciò rende le cose 
maggiormente tendenti al negativo. Non del tutto negativo, e non dovremmo incolpare il 
pianeta, ma questa disposizione significa che dobbiamo metterci un po' di impegno per 
avere successo.

Allo stesso tempo, a causa della natura molto "stabile" del nostro attuale universo 
terrestre, se uno si afferma fortemente nel raggiungimento di qualcosa, le stesse regole si 
applicano al contrario, e si sperimentano ritorni lunghi e costanti. Per certi versi, più a 
lungo del necessario. Un esempio qui è come la Chiesa Cristiana ha superato la sua 
utilità, è marcia, ed è in gran parte crollata, ma poiché si è fondata fisicamente in una 
struttura materiale stabile, ci vorrà un po' di tempo per la sua completa rimozione.

Leggi simili si riflettono nei suddetti aspetti nelle persone. Come questo si riflette su un 
essere umano per esempio, è che dopo aver frequentato per 10 anni la palestra e aver 
raggiunto il fisico perfetto, sarà molto più difficile per voi cadere nell'obesità o qualcosa del 
genere. Il tuo corpo tollererà il peggio, e tutto questo lavoro precedente ti proteggerà dal 
fallimento. Anche se raggiungete il fondo più basso, essendo l'universo in questo modo, 
sarete in grado di tornare in forma più velocemente di una persona che ha appena iniziato.

Ricorda, sei qui per avanzare e migliorare, non per frustarti per non averlo fatto. Le 
frustate, la sensazione di dover bruciare all'inferno o cose del genere non esistono. Gli Dèi 
non puniscono le persone ulteriormente qui in maniera sadica a meno che non ci sia 
un'offesa per loro, ma le persone sperimentano una punizione naturale quanto più 
diventano ignoranti.

Ma comunque questo è il peggio che può succedere, che qualche anima sia sopraffatta 
dall'ignoranza e da tutta la negatività che è in questo mondo peraltro molto abbondante.

È la propria coscienza che si sente male quando non si avanza in questo cammino. 
Questo è anche ciò che viene chiamato "Sé Superiore". Sapete che in questo livello 
dovreste per esempio avere un equilibrio fisico e spirituale e quindi mettere un po' di 
meditazione nella vostra giornata.

L'io superiore potete addormentarlo e maltrattarlo nel silenzio se siete decisi a distruggere 
la vostra vita, ma non potete farlo per sempre. Alla fine continuerà a cercare di uscire e di 
salvarvi. Negare questo input porta solo alle cose peggiori. Questa non è una telefonata 
che potete ignorare all'infinito.

La ragione per cui le persone lo ignorano è semplicemente pura stupidità, poiché ciò di cui 
le persone hanno veramente bisogno e che vogliono veramente, può essere raggiunto 
aprendosi a questa telefonata. La negazione in questo caso è dovuta unicamente al fatto 
che l'essere umano è molto perso. Gli Dèi ci hanno dotato della comprensione necessaria 
per avanzare e per essere umani felici, e tutto il resto.



Ma un mix di falsità dei livelli inferiori di ignoranza, il nemico, e la direzione naturalmente 
esitante del mondo verso l'entropia, sta causando agli umani grandi errori. Circa l'80% di 
questo non è il nemico, siamo noi stessi. Se si controlla questo 80% che siamo noi stessi, 
anche gli altri due fattori saranno alla fine superati a lungo termine.

L'unica punizione che incorre qui è la punizione che si riceverà per aver permesso alle 
forze negative dell'universo di investirli. Questa è una grande sofferenza in sé, e può 
essere in un certo senso il proprio "inferno" o "lago di fuoco".

Gli esseri umani non lo capiscono finché non avanzano, ma ci stiamo punendo quando 
insistiamo nel rimanere su un livello inferiore. Questa punizione agli occhi degli Dèi è vista 
come severa, ed è per questo che gli Dèi mostrano gentilezza e ci mostrano la strada per 
avanzare. Noi umani pensiamo che questo sia molto normale perché siamo soggetti a 
questa negatività universale, ma non è poi così normale. E gli Dèi ci hanno anche dato le 
chiavi per invertire tutto questo ed estirparlo a poco a poco fino a che non riceviamo la 
vera libertà.

In conclusione, gli errori sono normali, aspettateveli e lavorate per correggerli. Gli Dèi sono 
qui per aiutarci e guidarci, non per punirci come priorità. Gli Dèi puniscono nei casi in cui i 
crimini e gli errori li danneggiano in qualche modo, come nel commettere cose veramente 
cattive contro di loro.

Non è diverso da un genitore, il bambino deve superare i limiti estremi perché il genitore 
consideri di dargli una sorta di punizione finale. Le religioni del nemico sono l'inverso, ogni 
piccola cosa che le persone fanno di sbagliato, sono martoriate e infestate dal senso di 
colpa e dal terrore come se avessero distrutto l'intera Terra.

Poi il nemico ha quest'altro estremo: "Tutti i tuoi errori sono accettati". Questa è la 
seconda ricetta per la dannazione. Se uno accetta tutti i suoi errori, come se non ne 
facesse nessuno o come se non avesse importanza, la distruzione è garantita.

Queste due condizioni di cui sopra, rovinano completamente un essere umano.

Punendo solo le persone e senza mai mostrare loro il sentiero corretto, e tenendo sempre 
le persone nella paura, le persone non evolvono, e il ciclo auto-ripetuto non si chiude mai, 
portando le persone in un'esistenza che assomiglia veramente a bruciare nel "lago di 
fuoco". Sono questi programmi del nemico che portano alla sofferenza e al dolore eterni, 
poiché rimuovono il potenziale umano di avanzamento, evoluzione spirituale, e 
superamento di sé.

Se sei nel Satanismo Spirituale sei in un posto dove sì, puoi commettere errori. Sì, non è 
la fine del mondo. Sì, puoi avanzare, e sì, la tua vita non è finita se fai piccoli e futili errori. 
Ma soprattutto esiste un sì anche qui: Sì, siete anche tenuti, per definizione, a correggere 
e ad evolvere da questi, è questa l'idea di fondo.
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